

体験入学に行ってきました！

平成29年7月19日 第1号

夏休み目前！多くの人が懇談を終え、1学期の振り返りをし、夏休みにしなければならないことが明確になったと思います。夏休み中に多くの体験入学や説明会が開かれます。時間に余裕があるうちに、いくつか参加してみましょう。「百聞は一見にしかず」ですよ！

1学期に体験入学へ行った人のレポートを紹介します。

《大阪市立南高等学校 6月10日（土）》

●学校説明の映像を見たが、ちょっと古いものだった。次に英語のスピーチコンテストがあって見学をした。すごく発音がよく、リスニングの人の声みたいだった。私もみんなにペラペラ話したいなと思った。最後に学校を自由に見てまわった。でも学校内の地図がなく、どこに何があるかわからず、何も見れずに帰った。見たかった…。

《大阪府立港高等学校 6月17日（土）》

●Power point の使い方について教えてもらい、自分の自己紹介を作りました。話をしてすごく楽しかった。いろんな先輩がいて、初めは不安だったけど、すぐに慣れないので安心しました。

●体験入部で Power point を使った自己紹介文を書いた。
学校までかなり近いから行きやすい。次回の体験入学も行こうと思った。

体験入学へ行った人は必ずレポートを提出してください！

これから体験入学へ行く人が増えます。みんなの体験を読んで、参考にしてください。

